

La Palabra Hablada No 80

La Simiente Regada, Crece

Pastor, Brian Kocourek

Vamos a permanecer de pie mientras abrimos nuestras Biblias esta noche el libro del Génesis capítulo 24 para nuestro texto.

Génesis 24:1 *Era Abraham ya viejo, y bien avanzado en años; y Jehová había bendecido a Abraham en todo. 2 Y dijo Abraham a un criado suyo, el más viejo de su casa, que era el que gobernaba en todo lo que tenía: Pon ahora tu mano debajo de mi muslo, 3 y te juramentaré por Jehová, Dios de los cielos y Dios de la tierra, que no tomarás para mi hijo mujer de las hijas de los cananeos, entre los cuales yo habito; 4 sino que irás a mi tierra y a mi parentela, y tomarás mujer para mi hijo Isaac. 5 El criado le respondió: Quizá la mujer no querrá venir en pos de mí a esta tierra. ¿Volveré, pues, tu hijo a la tierra de donde saliste? 6 Y Abraham le dijo: Guárdate que no vuelvas a mi hijo allá. 7 Jehová, Dios de los cielos, que me tomó de la casa de mi padre y de la tierra de mi parentela, y me habló y me juró, diciendo: A tu descendencia daré esta tierra; él enviará su ángel delante de ti, y tú traerás de allá mujer para mi hijo. 8 Y si la mujer no quisiere venir en pos de ti, serás libre de este mi juramento; solamente que no vuelvas allá a mi hijo. 9 Entonces el criado puso su mano debajo del muslo de Abraham su señor, y le juró sobre este negocio. 10 Y el criado tomó diez camellos de los camellos de su señor, y se fue, tomando toda clase de regalos escogidos de su señor; y puesto en camino, llegó a Mesopotamia, a la ciudad de Nacor. 11 E hizo arrodillar los camellos fuera de la ciudad, junto a un pozo de agua, a la hora de la tarde, la hora en que salen las doncellas por agua. 12 Y dijo: Oh Jehová, Dios de mi señor Abraham, dame, te ruego, el tener hoy buen encuentro, y haz misericordia con mi señor Abraham. 13 He aquí yo estoy junto a la fuente de agua, y las hijas de los varones de esta ciudad salen por agua. 14 Sea, pues, que la doncella a quien yo dijere: Baja tu cántaro, te ruego, para que yo beba, y ella respondiere: Bebe, y también daré de beber a tus camellos; que sea ésta la que tú has destinado para tu siervo Isaac; y en esto conoceré que habrás hecho misericordia con mi señor. 15 Y **aconteció que antes que él acabase de hablar, he aquí Rebeca**, que había nacido a Betuel, hijo de Milca mujer de Nacor hermano de Abraham, la cual salía con su cántaro sobre su hombro. 16 Y la doncella era de aspecto muy hermoso, virgen, a la que varón no había conocido; la cual descendió a la fuente, y llenó su cántaro, y se volvía. 17 Entonces el criado corrió hacia ella, y dijo: Te ruego que me des a beber un poco de agua de tu cántaro. 18 Ella respondió: Bebe, señor mío; y se dio prisa a bajar su cántaro sobre su mano, y le dio a beber. 19 Y cuando acabó de darle de beber, dijo: También para tus camellos sacaré agua, hasta que acaben de beber. 20 Y se dio prisa, y vació su cántaro en la pila, y corrió otra vez al pozo para sacar agua, y sacó para todos sus camellos. 21 Y el hombre estaba maravillado de ella, callando, para saber si Jehová había prosperado su viaje, o no. 22 Y cuando los camellos acabaron de beber, le dio el hombre un pendiente de oro que pesaba medio siclo, y dos brazaletes que pesaban diez,*

Ahora, es interesante que, tan pronto como ella empezó a dar agua a los camellos, ella empezó a recibir los regalos. Noten los regalos fueron para las orejas y las manos. Miren, no hay nada en esta Biblia que no tenga significado.

Refiriéndonos a esta historia bíblica, el hermano Branham nos dice cuáles son los significados de esas joyas. En su sermón, **El Tiempo De Decisión 59-0611 P: 30** *Ella hizo sus decisiones rápidas. Miren su rapidez verdadera en la reunión. Rápidamente, si son ordenados a la Vida*

Eterna, ellos lo saben. Hay algo en el mensaje que les mueve. Eso es lo que movió a Rebeca. El mensaje la movió, El Ángel la estaba guiando. Oh, ¿no pueden ustedes ver su cuadro? El Ángel del Señor guiándola. Luego ella fue movida. E inmediatamente cuando ella dio agua al camello, el regalo vino ella. El empezó a sacar los pendientes, lo que significa que la fe viene por el oír, poniéndose los brazaletes, las obras de tus manos. El la puso lista. Tan pronto como ella dio agua, dar las aguas de la Vida, testimonio, Decir a otros, el mensaje. Decirles lo que les ha sucedido a ustedes.

Ahora, nuestro estudio esta noche es de los apartados 67 - 69 del sermón del hermano Branham, **La Palabra Hablada Es La Simiente Original** y este es el número 80 en nuestra serie.

Ahora, en el párrafo número 67 Hermano Branham dijo, *"Una simiente debe de tener agua para crecer. Ahora, ponga una simiente en la tierra y si no hay humedad en la tierra, es polvo, y ella no crecerá en el polvo; no puede. Tiene que tener un porcentaje de humedad o no crecerá. ¿Es correcto eso? La letra mata; el Espíritu le da Vida. ¿Ven? Ahora, tiene que tener humedad para crecer. Su Palabra es una Simiente. Ahora, para probar eso, abramos en Lucas el capítulo octavo, el versículo onceavo y ver si esto es verdad o no, si-si la Biblia dice que Su Palabra es una Simiente. Lucas el capítulo onceavo o el capítulo octavo, quise decir, y el versículo onceavo. Y veremos lo que Dios dijo al respecto; el capítulo octavo, el versículo onceavo. Ahora, El continúa y empieza a decir. Hay muchas cosas que decir al respecto. Empecemos en el cuarto y leamos. Y como se juntó una grande compañía, y los que estaban en cada ciudad vinieron a él, dijo por una... parábola: Un sembrador salió, a sembrar su simiente-a sembrar su-a sembrar su simiente, y sembrando, una parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. Y otra parte cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, porque no tenía humedad. "*

68 Humedad: *Bautistas, Presbiterianos, Luteranos sin el agua...Y cuando él primero se convierte, él depende totalmente de Cristo; él cree. Y cuando menos piensa uno, esa denominación lo ata a él a tal grado, y la humedad del Espíritu se va de él; él llega a ser denominacional, y se muere. No solamente los Bautistas sino los Pentecostales. ¿No creen eso?, yo sé que muchos de Uds. no lo creen, pero sólo esperen un ratito. Veremos si la Biblia lo declara o no-o no.*

69 Muy bien, no tenía humedad, la última palabra en el versículo sexto, del capítulo octavo. ...no tenía humedad. Y otra parte cayó entre espinas, y... naciendo las espinas juntamente, la ahogaron. ¿Ven?, ¿qué fue eso? El continúa y dice que algunos tan pronto como llegan a ser...Yo no voy a detenerme en nada hoy. Exactamente lo que pienso de los Hombres Cristianos de Negocios, y el resto de ellos de estas organizaciones Pentecostales, y esta gente que está construyendo todas estas grandes cosas de millones de dólares, las riquezas del mundo han ahogado la gloria y el Espíritu de Dios. Muriendo porque está ahogada. El mundo, el cuidado del mundo, los ha ahogado.

Ahora, noten que el Hermano Branham nos está diciendo que en la parábola que la razón por la que se marchitó es que carecían de humedad. Y luego él nos hace saber que la humedad representa el Espíritu de Dios.

Encontramos en el libro de Deuteronomio lo mismo. **Deuteronomio 32: 2** *"Goteará como la lluvia mi enseñanza; Destilará como el rocío mi razonamiento; Como la llovizna sobre la grama,*

Y como las gotas sobre la hierba;" Y, por supuesto, Jesús nos enseñó que Sus Palabras son Espíritu y la Verdad. Por lo tanto, la Palabra de Dios es el Espíritu en el que nutre a Su Simiente Predestinada.

Encontramos a David hablándonos de esto en los Salmos.

Si ustedes vuelven conmigo a **Salmos 1:1** leemos, *"Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. 4 No así los malos, Que son como el tamo que arrebató el viento."*

Noten si se riega la hoja, no se desvanecen ni se secan.

Dios Identificando 64-0320 P: 3 *Todas nuestras cosas en Arizona, nuestros árboles están llenas de espinas. Todo tiene una espina. Aquello es porque es seco. Ahora, si ese mismo arbusto que crece aquí, tuviera una hoja buena encantadora. Ven, ellas están sin agua. Esa es la razón que llega a tener espinas. Y cuando la iglesia llega a estar sin el Agua de Vida, se pone seco y también con espinas: espinas y picando a todos. Pero donde las aguas de la vida fluyen, se abre la hoja y lo hace blando, maduro, y dulce, santo, y aceptable por Dios. Así que pueda el Señor Dios regarnos esta noche, que no seremos pegasos—sino seremos hojas finas que las gentes voluntariosas puedan ponerse bajo el árbol de nuestra sombra, y hallar descanso en sus almas.*

Israel En Cades Barnea 53-0328 P: 73 *Uds. saben, yo viajo mucho alrededor del mundo. Y uno los lugares mas difíciles y horribles para tratar de recostarse, es el desierto. Allí todo tiene una espina. ¿Saben por qué? Cada especie de hierba es un cacto. Uno no puede recostarse en ninguna parte que no se pinche. La razón de eso es, que no hay agua. El agua lo hace suave. Donde hay mucha agua, no hay espinas y cardos, donde no hay mucha agua. Y le digo, hermano, tome Ud. una iglesia que está seca en sus huesos, y sin el Espíritu Santo en ella, y sin salvación, sin sanidad Divina, sin el poder de Dios, no hay gritar, no hay gozo, y siempre es "Oh, ella hizo esto, y él hizo esto, y él hizo esto", espina, espina, espina... Lo que Uds. necesitan es un buen derramamiento chapado a la antigua, un pozo surtidor, del Espíritu Santo, (¡Aleluya!), para suavizarlos un poquito. ¡Amén! Eso quiere decir "Así sea". El Tabernáculo Branham también necesita una buena dosis de eso. Eso es correcto. Oh, ¿Eso es correcto? ¡Amén! ¡Oh, yo me estoy gozando aquí arriba! La ropa me queda perfectamente bien, Hermano Higginbotham. Sí, señor El cuello no es demasiado grande, mi camisa me queda bien, se siente muy bien. Hasta mi esposa no está aquí, así que yo simplemente puedo tener un tiempo glorioso. Oh, no se lo digan a ella, no. Muy bien, ¡pero me estoy gozando! Ud. dice, "¿Está Ud. contento?" Claro que estoy contento. ¿Cómo puedo evitar estar contento y saber lo que sé? Amén. Cristo me salvó, me llenó con el Espíritu Santo, me dio un boleto para ir al cielo. Yo simplemente me estoy gozando grandemente, yendo, diciendo: "Vengan, todos Uds.". Sí, señor.*

Eso es exactamente Hebreos capítulo 6., Así que volvamos a nuestras Biblias en Hebreos capítulo 6.

Hebreos 6:7 *Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales es labrada, recibe bendición de Dios; 8 pero la que*

produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser quemada. 9 Pero en cuanto a vosotros, oh amados, estamos persuadidos de cosas mejores, y que pertenecen a la salvación, aunque hablamos así. 10 Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún. 11 Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza, 12 a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.

Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P: 49 *Yo entro al desierto a veces allá en Arizona. Y me fijo que cada pequeño arbusto en aquel desierto es dañino; le va a picar a Ud. Cada vez que Ud. lo toca, le va a picar. Porque no tiene suficiente agua para cuidar de él, las espinas salen para su defensa. Suba acá en Oregon o al algún lugar que siempre llueve, y todos esos tipos de arbusto no tienen ninguna espina en ellos. ¿Ven? El agua los mantiene tiernos. Y eso es lo que le acontece a la iglesia. Cuando Ud. se pone todo seco y está en cadenas, y todo, se pone Ud. tan frío y formal e indiferente, Ud. no recibe ningunas bendiciones espirituales, luego su corazón está lleno y repleto de enojo e ira, y toda persona: "¡Oh! Me voy a vengar de él. Me voy a vengar de ella. Voy a dejar la iglesia". Sólo un montón de espinas que viven en el desierto. Eso es correcto. Lo que Ud. necesita es que llueva sobre Ud. esa antigua agua del Espíritu Santo, enternecer aquel corazón endurecido. Amén.*

El Agua Siempre Presente 61-0723M P: 45 *Ahora, encontramos eso, junto a este camino, después de haber tenido como esto, ellos llegaron a un lugar de Horeb. Y H-o-r-e-b, Horeb, luego encontramos... Vamos a ver el significado de ese nombre. Ahí es donde el - el nombre de "Horeb" significa, un "lugar seco" o un "desierto." Y cuando llegamos a la comunión unos con otros en la iglesia, y fuera de la comunión con el Espíritu Santo, eso nos lleva a un lugar seco, un desierto, no hay nada vivo, todo tiene espinas en ella. Ven, un - un desierto, un pequeño cactus con espinas sobre ella. ¿Sabía usted qué es eso? Esa es una pequeña hoja preciosa, que no ha tenido agua para nada, es sólo un corte tan apretado hasta tener espinas. Y cuando se ve a alguien así, tal vez sea un alma preciosa que no haya sido regado correctamente, que haya sido una preciosa hojita o algo así. Pero en lugar de eso, el corte en sí hasta que sea una espina, picando a todos, ustedes saben, buscando faltas. La única cosa que necesita es simplemente agua. Eso es todo. Simplemente - sólo necesita un - un avivamiento, o un desarrollo, un refrescamiento del Señor. Va a, va desplegar sus pequeñez en sí, si solamente se riega con agua.*

Háblale A La Peña 60-0723 P: 26 *La carnalidad les ha cortado su abastecimiento espiritual, la carnalidad les había cortado todo su gozo, todos comenzaron a murmurar y a discutir, ellos los quitaron en el desierto. Si hay algo que odio es un desierto, es caliente, no hay nadie que difícilmente pueda vivir ahí y todo en lo que usted se recarga tiene espinas. Cada clase de pequeña enredadera tiene espinas sobre ella. ¿Sabe usted por qué? Es porque no hay agua ahí. Ahora, si esa misma plantita creciera en mi región, o en una región que tiene lluvia en ella, esa plantita no tendría espinas. Esa espinita se desenvolvería y sería una agradable y tierna hoja cuando viniera a un lugar acuático. Eso es lo que pasa con las iglesias, la razón que ellos están discutiendo, riñendo, inquietándose, los así llamados Cristianos, es porque han sido desviados de la Tierra de Bendición, de la Fuente que nunca se seca, de la Roca en una tierra seca. Y ellos han llegado a ser secos, carnales. Ellos quieren punzar y decir: "Los días de los milagros ya pasaron. Ese es un montón de santos rodadores. No hay algo como eso". Oh, sólo déjelos que*

vengan al agua una vez. Eso se desenvuelve y se pone tierno y dulce, y amable y humilde. Algo sucede cuando él lo pone dentro del agua. Yo no sé por qué, pero sucede de esa manera. Oh, la carnalidad lo ha cortado.

Plantando La Vid, Y Dónde Hacerlo 59-0920 P: 25 *Vaya conmigo a Arizona, yo lo llevo al desierto que anhelé muchos años. Y toda cosa en el desierto es pegajosa (espinoso), cualquier plantita a la que Ud. venga, no se acerque a ella porque se le pega. Siempre tienen sus espinas allí listas para espinar todo lo que se acerque. ¿Qué es lo que sucede? ¿Qué es lo que lo hizo una espina? Es porque no tuvo agua. Es porque se secó. Esa espina es una hoja enrollada, pero se convirtió en eso por la falta de agua. Así es con la Iglesia hoy cuando se aleja de la fuente de vida, cuando se aleja de los gozos de salvación, cuando ella se aleja del Señor Dios, entonces esa persona se vuelve una espina, siempre buscando faltas, espinando. ¿Ud. no...? Viniendo. "Yo soy un Presbiteriano, Soy Metodista, soy tal y tal, no me hable de eso" Una espina no tiene frutos. Tome esa misma planta, cacto, y póngala por varias generaciones en una tierra donde hay agua suficiente, y esa espina se desenvolverá, y vendrá una hoja suave trayendo frutos.*

El Habría De Pasar Por Aquí 57-0727 P: 6 *Ahora, es tan bueno estar en Tacoma. Tacoma siempre tuvo un lugar en mi corazón de alguna manera, no lo sé. Pero siempre ha sido un verdadero punto caliente de Tacoma. Y este lugar del noroeste aquí, hermoso, los árboles y sus... mucha agua. Allí en el desierto de Phoenix no hace mucho tiempo, yo estaba en el desierto, y todo lo que uno tiene que tocar son espinas. Y yo.... Toque cualquier cosa, es sólo – sólo quieto, que no se mueve. Y tiene espinas sobre ella. Bueno, esa misma clase de planta puede ser criada aquí, y llegaría a ser una hoja, porque se pone agua. Y eso es lo que pienso acerca de nuestras iglesias. Muchos de ellos pensamos que son fríos, formales, indiferentes, pero sólo que se han quedado sin agua espiritual. Todo lo que necesitan es un poco de agua para ablandarlas, y que van a salir en una hermosa hoja de la sombra. Y acabamos de... Dios tiene mucho de ella. Y no se tiene que beber con moderación; Él es la fuente inagotable de Vida.*

Jezabel De Cara Pintada 56-1005 P: 39 *Ud. toma cualquier tipo de planta y la pone en el desierto, donde no hay agua, sale espinas de ella. Y lleve esa misma planta y póngale donde hay una gran cantidad de agua, se vuelve suave. ¿Y por qué es eso? Es porque está seca. Y eso es lo que el asunto con las iglesias de hoy. Ellas están discutiendo, "Gloria a Dios, soy un Bautista. Aleluya". "Soy un Presbiteriana, les diré, que tenemos la mejor selección de pastores. Sí, señor, no tenemos que tener nuestra antigua teología pentecostal". "Yo les digo, yo pertenezco a las Asambleas, quién soy yo. Somos tan grandes como el resto de ellas." "Yo pertenezco a la..." "Yo pertenezco a este, aquello, o el otro". Oh, ya veo sus espinas. Su servicio de agua se ha terminado. Ese es el problema. Esa es únicamente la cuestión. El agua ha sido cortada. Ustedes no tienen las cosas que solían tener hace años atrás. Los milagros y las cosas no están en la iglesia. El sentimiento, el – el compañerismo no está en la iglesia como solía serlo. ¿Cuál es el problema? La gloria de primavera que tenía en su jardín Aleluya fue cortado. ¿Cuál es el problema? Pecado. Pecado ha entrado a la iglesia y al entrar es lo que hicimos, porque la debilidad del púlpito de mantener las líneas pararon. Eso es correcto. Amén. Esa es la verdad. Puede parecer terriblemente crudo, pero es la verdad. Y si no se detienen y piden una reunión de oración antiguo, y volver a Dios, ¿qué vas a ser dentro de diez años a partir de ahora? Alguien se levantará e irá a predicar esta cosa y hacer esta cosa de la iglesia. Es un cáncer, y se está comiendo los huesos. Sáquelo. Dios, enviará evangelistas que estén con la Palabra y predicarán la Palabra cuando vea algo que suceda. ¿Y deja que se vaya así?*

Llenando El Valle De Acequias 56-0728 P: 40 Pero ahora note, esa es la razón que en el desierto todo lo que viene en contacto con usted tiene espinas en ello, a mí no me interesa si es una pequeña y vieja hoja, o lo que sea, no juegue con eso porque tiene espinas en ella. ¿Sabe usted porqué hace eso? Es por que no tiene agua. **Donde no hay agua, produce espinas. A donde hay agua, la misma planta será suave y tendrá hojas. Y eso es lo que pasa con la iglesia, la razón que hay tantas discusiones:** "Yo soy unitario" "Yo soy asamblea" "Yo soy esto" "Yo soy esto otro" "yo pertenezco a la iglesia de Dios, nosotros tenemos al grupo, ellos son allí un montón de gallos cloqueando", "este es esto y lo otro, también eso", oh, no creemos en eso, creemos en danzar así, creemos en arreglar esto así. Liberación para sus mujeres... "yo hago esto". Bueno, **¿qué es lo que pasa? Su servicio de agua es cortado. Eso es cierto. Es la verdad. Así que encontramos que ellos no tenían agua, y cuando usted está sin agua, usted está sin vida. Así que todos ellos dijeron: "¿qué podemos hacer acerca de eso? Todos comenzaremos un servicio de oración" es un mal tiempo para comenzar entonces... usted debería de orar antes de que usted se fuera. Es lo que usted... usted debería de orar por eso...**

Judas 1:10 Pero éstos blasfeman de cuantas cosas no conocen; (Ahora, ¿por qué hablan mal de cosas que no saben? Porque todos tienen espinas y sin agua o el espíritu como veremos en un momento) **y en las que por naturaleza conocen, se corrompen como animales irracionales. 11 ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín,** (¿Cuál era el camino de Caín? Ellos no tenían una revelación, tenían la religión, pero no la revelación. Y cuando se les dijo cómo hacerlo bien, ellos rechazaron el camino de Dios, la Doctrina de Cristo. Y noten), **y se lanzaron por lucro** (en otras palabras, se lanzaron tras el dinero... y ellos se centran en el dinero, dinero, dinero y no en la Columna de Fuego en medio del pueblo, al igual como fue Balaam.) **y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré.** (¿Cuál fue la contradicción de Coré? Popularidad. Korak dijo: ¿Por qué Moisés está a mando? ¿Si somos tan religiosos como lo es él? ¿Si somos tan espirituales como es él?) **12 Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo impudicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua,** (nubes, testigos sin la Doctrina de Cristo) **llevadas de acá para allá por los vientos;** (llevados por todo tipo de falsas doctrinas), **árboles** (Recuerden Salmo 1, Somos asemejados a los árboles, pero estos son árboles) **otoñales,** (recuerden el hombre lleno de espíritu en Salmos 1 su fruto nunca se marchita, porque es plantada en el Río de la Vida, la Fuente de Vida de Dios, Su Palabra, pero estos todos están secos y sin fruto, su doctrina de otro tiempo y todo secos, y en realidad lo son), **sin fruto,** (muchos de ellos sin la enseñanza de la hora, entonces no tienen la verdadera doctrina, y eso les hace) **dos veces muertos y desarraigados; 13 fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza;** (Noten no tiene agua pura, no tienen espuma. Son olas que están contaminados arrojados como la contaminación de arriba para bajo), **estrellas errantes,** (siempre pensando en esto y sobre aquello) **para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.** (No hay luz sino sólo oscuridad para siempre.)

Pero Rebeca, la verdadera novia de Dios ordenada del Hijo prometido, había dado agua a la misma energía que ella podía empacar su casa para estar con su novio en Su Tienda.

El Sonido Incierto 60-1218 P: 164 Al igual que Rebeca dando agua al camello, el mismo camello que ella dio agua, se subió sobre ella para reunirse con su novio. El mismo Dios acerca del que nosotros predicamos la Palabra la cual es Dios, el Dios que está en la Palabra, se levantará algún día por nosotros hasta el bautismo del Espíritu Santo. Y nuestros críticos

serán muertos por el mismo poder que le levanta a usted a la gloria. ¿Ven? Oh, hermano. Levántese y suba sobre ella.

El Tiempo De Decisión 59-0418 P: 45 *Y así ella dio agua al camello, al animal, el poder que iba a tener en su casa para su nuevo hogar. Y otra cosa. ¿Se ha dado cuenta? cuando ella se fue ahora, siendo pariente, sólo por fe ella creyó eso, la única cosa que había era un siervo del mensaje. Eso es todo lo que usted quizás tenga, mi mensaje. Quiero ser un verdadero siervo de la Palabra. Las bendiciones son para ustedes, son para los suyos. Yo sé que no es popular. Pero no me importa la popularidad; Yo quiero ser honesto con mi maestro como lo fue Eliezer. Yo quiero un corte limpio en la decisión de ustedes, al igual que Eliezer. Venga y dígame si ustedes creen o no. ¿Ven? Yo quiero un corte limpio de decisión. Un verdadero siervo necesita eso. Si usted lo hace, entonces actúen como él. ¿Ven? Vamos, póngalo en acción. Venga, vaya avanzando.*

¿Por qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P: 29 *Se ha dado cuenta Rebeca, cuando Eliezer la encontró, fue en el tiempo del atardecer, y que ella dio agua al camello. Porque Eliezer dijo: "Si la doncella que viniese y diese agua a este camello, y a mí de beber, esa sería el que tu hayas ha elegido, Señor, para ser la novia de Tu siervo, Isaac." Y mientras estaba aún en la oración, Rebeca vino dio agua y a él le dio de beber, y dio agua al camello. Noten, el camello es una bestia. Y esa misma bestia que ella dio agua fue la que la llevó a su novio, Isaac.*

Contendiendo Seriamente Por La Fe 53-0614A P: 78 *y la bella Rebeca salió. Y él dijo: "Ahora, quienquiera que dé agua a este camello", él dijo, "Señor, deja que sea la que hayas elegido." Y Rebeca salió y dio agua al camello, y les dio de beber y luego, el animal que se dio agua. Miren, el mismo animal que ella dio agua... El animal representa una bestia, por supuesto, una bestia de carga, lo que significa "poder" en la Biblia. Y el mismo animal que ella dio agua, fue el animal que la llevó para ver a su novio. ¿Es eso correcto? ¿Qué es dar agua? El mismo poder que ahora estamos pidiendo con alabanzas y gracias, y la gloria y poder, y tal vez, es el Espíritu Santo que nos va a llevar hasta ver a Jesús algún día.*

Preguntas y Respuestas COD 64-0823E P: 60 292. *En Primera de Corintios 14:29 nos damos cuenta que cualquier don en la iglesia debe de ser juzgado primero. ¿Ven? Uds. deben de vigilar, porque los espíritus malos se meten. Porque recuerden, la lluvia cae sobre justos e injustos. La misma lluvia que fue enviada para madurar el trigo también madura a la mala hierba, la misma agua. ¿Cuántos saben eso? Ahora, entonces eso debería de aclararles la simiente de la serpiente, de cómo vino este hijo. Estoy tratando de sacarla de aquí para contestarla antes de que mi tiempo se termine, pero no puedo encontrarla: de cómo ese hijo era de la simiente de la serpiente. ¿Ven? Dios tiene una ley. Ahora, en esto, en esta ley del Espíritu de Vida Uds. tienen que vigilar, porque Satanás se mete. Y Pablo, cuando algo era revelado a alguien, tenía que ser juzgado por dos o tres jueces por los menos antes de que pudiera ser contado delante de la iglesia.*

He visto una y otra vez. Ustedes no pueden sentarse bajo la verdadera enseñanza y no madurar a lo que fueron ordenados a ser. Encontramos a la gente entrar a la Presencia y a la Deidad, y dentro de un período corto de tiempo para ver, ya sea que ellos mismos se muestran como la virgen inmaculada Esposa de Cristo o ellos mismos se muestra que son el mal y traidores. Ustedes no pueden ocultarse de la Luz, y es la luz que pone de manifiesto de acuerdo a **Efesios**

5:13. Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.

Juan 3:19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. 21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.

Hemos encontrado una y otra vez en nuestros estudios que tiene que ver con la luz y el agua para crear Vida. La primera vez que Dios habló trajo la Luz, luego la segunda vez que él habló produjo el agua, y luego la tercera vez que él habla trajo la Vida. **Génesis 1 3 Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz. 4 Y vio Dios que la luz era buena; y separó Dios la luz de las tinieblas. 5 Y llamó Dios a la luz Día, y a las tinieblas llamó Noche. Y fue la tarde y la mañana un día. 6 Luego dijo Dios: Haya expansión en medio de las aguas, y separe las aguas que están debajo de la expansión, de las aguas que están sobre la expansión. Y fue así. 8 Y llamó Dios a la expansión Cielos. Y fue la tarde y la mañana el día segundo. 9 Dijo también Dios: Júntense las aguas que están debajo de los cielos en un lugar, y descúbrase lo seco. Y fue así. 10 Y llamó Dios a lo seco Tierra, y a la reunión de las aguas llamó Mares. Y vio Dios que era bueno. 11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así.**

Escogiendo Una Novia 65-0429E P: 70 *Ahora, sólo un momento, eso es. El escoge una Novia para reflejar Su carácter, lo cual las iglesias modernas de hoy ciertamente pasan por alto Su programa por un millón de millas, porque ellos niegan que esto es la Verdad. Entonces ¿cómo puede ser? Ahora, El está esperando el día cuando sea formada esa Novia (Hebreos 13:8), exactamente como era-como era El. Tiene que ser Su misma carne, los mismos huesos, el mismo Espíritu, todo igual, edificado exactamente, y entonces esos dos llegan a ser uno. Hasta que la Iglesia llegue a ser eso, todavía no son uno. El carácter de El, la Palabra para esta edad, tiene que ser moldeado; Ella tiene que ser moldeada igual que El.*

Hno. Mario Nina O. Marzo de 2009
La Paz Bolivia E mail: marionina357@yahoo.com